

Des grenouilles se marièrent et firent tomber la pluie

C'est un mariage pas comme les autres mais au moins, celui-là aura servi à quelque chose. Dans le nord du Bangladesh, un mariage de grenouilles a été célébré pour faire venir la pluie, un rituel dans ce pays. Et le lendemain, comme espéré les gouttes se sont mises à

tomber alors que la mousson tardait à arriver dans la région. Les « mariés » avaient parcouru plus de 100 km pour venir célébrer leur union devant 250 convives. Les grenouilles, spécialement vêtues pour l'occasion, ont ensuite été relâchées dans un étang voisin.